倫理法人会は、まず経営者自身が純粋倫理を学び、活力に満ちた人間に変わることで、社員が変わり、社風が変わり 自社の繁栄を目指すものです。経営に関する"気づき・ヒント"の宝庫です。社員教育に活用する企業もあります。

元気の秘訣は朝にあり!

八代市倫理法人会「経営者モーニングセミナ

令和5年9月予定表

とき/毎週木曜日 朝6時~7時

ところ/八代グランドホテル

八代北倫理法人会 会員 ㈱大嶌屋 代表取締役

大嶌 健太郎 氏



栞輪読第4条 人は鏡、万象はわが師 【万象我師】

1700名の見学者が来られた大嶌屋の朝礼のすべてをお伝えします。

会員スピーチ: 吉見元親 相談役

八代中央倫理法人会 副専任幹事 まっちゃんファーム 代表

松永隆信氏



栞輪読第5条 夫婦は一対の反射鏡 【夫婦対鏡】

働きは最上の喜び

サラリーマンから農家に転身。 訪れた人生の転機と踏み出した一歩。

会員スピーチ: AMON 寺岡洋 氏

20日(水)

九州·沖縄方面 研究員 山下幸平氏 テキスト 第20講

九州・沖縄方面 研究員

山下幸平氏



栞輪読第6条 子は親の心を実演する名優である 【子女名優】

家庭と職場の陰と陽

家庭を良くすれば、会社が良くなります。だからこそ、倫理法人会では"家 庭に愛を"というスローガンを掲げています。そこには、共通するものがあ るからです。純粋倫理の観点からそのポイントと実践をお伝えいたします。

会員スピーチ:ブリヂストン八代(株) 永松雄一郎 氏

28日(木)

熊本県倫理法人会 幹事長 旬橋本建設 代表取締役

門田保則氏



栞輪読第7条 肉体は精神の象徴、病気は生活の赤信号 【疾病信号】

先代社長からの事業継承・倫理との出会い・役を受けること・信じきる こと・熊本県倫理法人会幹事長としてのお話しです。

会員スピーチ:アムローズ(株) 豊島栄治 氏

他単会講話予定

藤永 和広 氏

9月5日(火) 八代北 9月6日(水)熊本市西 9月8日(金) 熊本市託麻 9月12日(火) 荒尾市

八代市倫理法人会事務局

9月13日(水) 山鹿市 9月14日(木) 玉名南

9月15日(金) 熊本市中央

9月16日(土) 熊本北 9月20日(水) 熊本市 9月21日(木) 宇城

9月22日(金) 熊本東 9月25日(月) 菊池市 9月26日(火) 天草



八代市倫理法人会からの「おしらせ」「セミナースケジュール」「がまだす会員紹介」はこちらから確認できます▶

八代市倫理法人会会報 No. 100 No. 100

Good Morning /

広報委員/長鋤幸弘・印口八男







事務局/TEL.0965(32)4596

八代市倫理法人会のスロー

侖理実践で共に乗り越えます!

皆さん!こんにちは、令和6年度の会長3期目を拝命しました有田と申します。会長3年目 として、締めくくりの年を迎えます。今期は、次なる会長への継承準備を行いつつ、時代が求 める経営者の(根っこ作り)、に焦点を当てた会の運営を目指します。地球上がおかしな時代 だからこそ、今共に学びあい、地域にそのエネルギーが広がりますよう努力して参ります。会 員の方々をそして地域の皆様方どうぞ宜しくお願い致します。

第10代 八代市倫理法人会 会長 有田明美

専任幹事 野尻雄介

令和6年度、専任幹事を拝命いたしまし た、野尻雄介です。役職者心得一番目にある 「セミナー参加者に喜んでいただけるお世話役 に徹します」この言葉を常に心に留め、会長と心を合わせて 1年間励んで参ります。よろしくお願い致します。

事務長 福島浩太郎

倫理法人会におきまして、全てが初心者 である私が「事務長」という役職を預からせ て頂きました。何の知識も無いからこそ、起こ る全てを学びとし、その役割と責任を全うしてまいります。よ ろしくお願い致します。

モーニングセミナー委員会

リーダー 木村秀信

令和6年度のモー ニングセミナーリー ダーを務めさせてい

ただきます。 モーニングセミナーは毎週木曜日朝

6時~7時まで行っています。「元気な 会社の秘訣は朝にあり」の言葉通り、参 加者は朝方の生活習慣を身につけなが ら、純粋倫理の学びと各界で活躍する 講師の体験談を通して、企業を健全な 繁栄へと導く倫理経営について学ぶこ とが出来ます。また会員間の交流によ り、経営者にとって大切な気づきを得る ことが出来ます。会員の皆様に参加し て良かったと思っていただけるように、 一年間精一杯頑張りますのでよろしく お願いいたします。

古のたきが苦手でしたが、

涸に1回!!と続け事が

でき、私は早起き出来る、など

自己信頼が高まった。

(40代女性)

明る時のモーニングヤミナーに



なかなか聞けない経路の 方々の体験談や、悩みを聞く ことができる貴重な場であり、 自身を見つめ直せる場です。 (30代 男性)

他にもり券かされてる方々は ● 時間の使い方が上手

① 選択、決定が早い 毎週講話を聞いて ① がみがかない モチバーションを上げてます!! 解決が早い (40代 男性)

⊙ 貢献の気持ちがある

☆なれを恐れずやったことのない事を

準備の大切さがわかった。

夜活の時は、生活にXリハリがなく、

気分も前向きになったと実際しています。

なれとなく過ぎていく時間かり、

朝型の生活習慣に安わり、

(30代男性)

たくさんの人との出会いと

日常の中で取り入れてみませんが? 笑顔でお待ちしており封って 40代 男性)



リーダー 森﨑裕理

令和5年度の 倫理塾運営委員を拝命致しま した。昨年度は塾生として学ん できましたが、今年度はサポー ト役として塾生達のフォロー アップし、お世話になった運営 の方々に恩返しができるよう 精一杯役に徹していきますの

でよろしくお願い致します。

朝礼委員会 リーダー 遠山武

令和6年度、朝礼 リーダーを拝命致しまし

た、藤永組の遠山武と申します。当社で は長年、活力朝礼を実施致しておりまし て、職場の教養の輪読や7Actの斉唱、 挨拶実習を中心に、社員を笑顔で元気 にする、教育の場と捉え、毎日、行ってい ます。この委員会を通して、会員の皆さ んにも、朝礼の素晴らしさをお伝えする お手伝いが出来たらと、思っておりま す。どうぞよろしくお願い致します。

研修委員会 リーダー 大石俊成

研修委員リーダー2期目 を拝命しました。研修委員会活

動目標として、「経営者の心磨きは研修で」を 掲げ令和5年度研修委員会活動計画として、 「倫理経営基礎講座 | 新入会員オリエンテー ションを12月・2月・7月に開催し、富士研セミ ナー受講、年1回の「倫理経営講演会」は多くの 会員・未会員様に参加を頂き「7つの原理」学習 会を2回実施し、「事業体験報告会」「実践報告 会 | では、倫理指導を受けての体験報告もあり ました。倫理を学び「やれば出来る」精神で頑 張ります。宜しくお願い致します。

広報委員会 リーダー 長鋤幸弘

2期目の広報リー ダーを仰せつかりまし

た。前年はみなさんに支えて頂きなが らいい広報誌を発行できたと思いま す。今期は倫理を勉強しながらよりブ ラッシュアップした内容にして行ければ と思います。皆様どうぞよろしくお願い 致します。

女性委員会 リーダー 和田悦子

今回、女性委員 長を務めさせていた

だきます、株式会社愛和の和田と 申します。全くわからず引き受けま したが、会長からの「出来るしこ!!! の言葉を信じて頑張ります。1年間 宜しくお願い致します。

青年委員会 リーダー 山下洋介

昨年度、初めて青年 委員リーダーをさせてい

ただきました。幹事になったばかりで何も わからないまま、皆さんに助けてもらって ばかりでした。2期目になります、前年度 より内容をしっかり考えて、皆さんの役 に立てるよう役に徹したいと思います。 倫理塾にも入塾します!

会員交流会報告

日時 7月28日(金) 場所 八代グランドホテル

先日、5年振りに、会員交流会が開催されました。前半の部では、大石俊 成幹事による、「倫理指導を受けて」と題してのご講話がありました。亡き、 奥様への強く深い想い、日頃から見守ってくれている奥様へ届け!との思 いで、多くの実践されている事等、感動的なお話に、会場では涙する方も あったりで、改めて、倫理指導の大切さが伝わるお話でした。ありがとうご ざいました。又、後半の懇親会では、初めて参加された会員の方も多く、名 刺交換や自己紹介を通して、会員様同士の交流が図れたと思いました。中 では、お楽しみ抽選会等もあったり、大盛況で、楽しい時間を過ごさせて頂 きました。多くの方々にご参加頂き、ありがとうございました。感謝。

会員交流会実行委員長 遠山武



9月創立記念の会員様

- ブリヂストン八代㈱ 様
- 東設備工業㈱ 様
- 侑エコファーム立石 様
- 経済会制市民斎場 様
- ㈱aina 様

●本成寺 様 ● ㈱光心 様

● ㈱愛和 様

● AMON 様

よう。それが自分を尊ぶことに 人のために働き、

<u>六</u> 己を尊び 【尊己及人】 人に及ぼ ਰ

心を抱いて弱気になる いかな ないことは失敗 (信成万事) とを成就 á

万人幸福の栞 七カ条」で す

五

信ずれば成り

憂えれば崩

れる

語にまとめたの

凝縮

法則のエッセンスを純粋倫理という生活



立神峡里地公園ボランティア活動 **目時** 7月30日(日)

朝から曇り空で天気にも恵まれて、妻と子供3人連れて立神峡に向かい ました。10時から県南地区長の挨拶から始まり、参加者の自己紹介をして ちょっと場が和んでから清掃活動が始まりました。清掃場所は芝桜を植えて ある付近の清掃と、キャンプ場にあるトイレの清掃を行いました。皆さん倫 理を勉強されておられるので、トイレ掃除は特に床に膝をついて拭き上げて おられ、さすが倫理のボランティアと思いました。

7月のモーニングセミナーの様子

テーマ: 「八代に眠る身近な宝を掘り起こそう」

7月6日(木)

7月13日(木)

7月27日(木)

テーマ:「飲水思源」

【7月20日(木) 倫理塾コラボ

テーマ: 「倫理の学びと実践」

テーマ: 「後継者倫理塾に学んで」

テーマ: 「失敗して初めて解る栞の意味」

ボランティア終了後はバーベキューにて懇親会を行いました。肉も美味し くてお酒ではなかったですけど、皆さんノンアルコールビールが進んでまし た。終わった途端に大雨になり、自然も、味方にして無事終わりました。子供 たちも喜んでおり良い経験になりました。県南地区長には準備などでお世 話になりました。





あなたにYELLを、地域にYELLを

合同会社 如月 訪問看護ステーションYELL 片山 渉 様

の広報



◆ 入会のきっかけ

地域で活躍している人たちはどんな考えを持ち、どんな心 持ちでいるのか、非常に気になりました。同じ時間を共有す れば、自分も真似できるのでは??と思い、入会しました。

● 転機となる学び および入会後の感想

誰もがすごい会社の経営者だ、と思う方が、朝早くから身な りを整えて、私に対して私より先に大きな声で気持ちの良い 挨拶をしてくれたことです。

副会長

- 倫理法人会で学ぼうとしている経営者のみなさんへのメッセージ 前向きな姿勢であることは簡単で難しいと感じています。 しかし、朝から大先輩方と大きな声で、笑顔で、挨拶できる場 所が倫理法人会であり、前向きな気持ちになります。私はそ
- 今後のビジョン

員会

 \mathcal{O}

名 刺

0 なり

の刺激を求め、学びを続けています。

運命自招という言葉通りに、自分の考え、自分の行動で今日 の自分を変えていこうと思っています。

広報誌「日々好日グッ

誌発行おめでとうござ

さかのぼること2 ・5月号が初版となり

当時の会長、現吉見相

仰 せつ